



7 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 8550D

995 000 €

Aigues-Mortes

Maison à vendre (30220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité - Petite Camargue - entre Nîmes et Montpellier, à 10min des plages, au centre du village prisé de Saint-Laurent-d'Aigouze. Ancien chai viticole rénové de 270m2 habitables aux volumes exceptionnels + très grand garage de 130m2 avec entrée séparée offrant un potentiel d'aménagement unique (atelier, logement, espace professionnel) + pièce aménageable d'environ 15m2 supplémentaires. Offrant 4 chambres dont 3 suites de plus de 30m2 et une suite parentale en rdc. Le tout sur un terrain sans vis-a-vis de 530m2 avec piscine 8x4m au sel, jardin et patio verdoyant. A noter une pièce à vivre ...

Exclusive - Petite Camargue - between Nîmes and Montpellier, 10min from the beaches, in the center of the popular village of Saint-Laurent-d'Aigouze. Renovated former wine store with 270m2 of living space and exceptional volumes, very large 130m2 garage with separate entrance offering unique development potential (workshop, living space, professional space), additional 15m2 room for conversion. Offering 4 bedrooms, including 3 suites of over 30m2 and a master suite on the ground floor. Set in 530m2 of unoverlooked grounds with 8x4m saltwater swimming pool, garden and lush patio. A living room ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

